

IG Tösstallinie
Müliwiesstrasse 77
CH-8487 Zell
PCK 84-51386-8
praesident@ig-toesstallinie.ch
Tel. 079 458 94 02
www.igtoesstallinie.ch



Jahresbericht der Vorstandes 2017

- Wir hatten 2017 zwei Vorstandssitzungen, dazwischen regen Email-Austausch. Der Vorstand traf sich zudem zum jährlichen, gemütlichen Abendessen. Er setzte sich 2017 wie folgt zusammen:
 - Präsident: Ralf Wiedenmann, Zell
 - Vizepräsident u. Aktuar: Rafael Haas, Wila
 - Medien, ZugNummer: Hannes Gehring, Zell
 - Kasse und Mitgliederverwaltung: Erwin Brand, Wald
 - Beisitzer und Delegierter Busverkehr: Hans-Rudolf Büchi, Turbenthal
- 2017 haben wir wieder zwei ZugNummern produziert, eine im Frühjahr und eine im Herbst
- September 2017: IG Tösstallinie wird in verschiedenen Medien zitiert wegen der Nichteinführung des Halbstundentakts zwischen Bauma und Rüti ab Dezember 2018 (Tössthaler. 2.9.2017, Zürcher Oberländer, 14.9.2017)
- Reger Austausch mit der Gemeinde Fischenthal bei der Formulierung des Rekurses gegen den ZVV-Fahrplan ab Dezember 2019 (siehe neueste Zugnummer 43). Leider wurde der Rekurs im Februar 2018 vom Regierungsrat abgelehnt.
- Mitglieder-Event 6.11.2017: Besichtigung der Verpflegungsbetriebe im Zürcher Hauptbahnhof mit 20 Teilnehmern (siehe Bericht in der neuesten Zugnummer)
- IG Tösstallinie war an allen drei RVKs im Mai 2017 präsent. Wir stellten insgesamt fünf Begehren (siehe Zugnummer 41).
- Ab Montag, 28. Mai 2018 werden die Fahrplanentwürfe des öffentlichen Verkehrs der Schweiz (nationales Fahrplanverfahren, Fernverkehr) auf <http://fahrplanentwurf.ch> publiziert. Stellungnahmen dazu sind während 21 Tagen bis zum Sonntag, 17. Juni 2018 beim ZVV fahrplanentwurf@zvv.zh.ch möglich. Für den ZVV-Fahrplan startet das nächste Fahrplanverfahren für die Jahresfahrpläne 2020 und 2021 erst wieder im März 2019.
- Per 31.12.2017 betrug der Mitgliederbestand xxx Mitgliedschaften (Vorjahr 223), nämlich
 - xx Einzelmitglieder (Vorjahr 85)
 - xxx Familien (Vorjahr 129)
 - x Firmen, Organisationen und Gemeinden (Vorjahr 9)
 - x Zeitungsabos (Vorjahr 2)
- **Die Mitgliederbeiträge trafen 2017 etwas über dem budgetierten Umfang ein. Zahlungserinnerungen sind zeitaufwändig und die Versandkosten dafür teuer. Deshalb erfolgt der Kontakt zu säumigen Mitgliedern wenn möglich per E-Mail. Herzlichen Dank an alle, die pünktlich ihren Beitrag überweisen, und somit für die nötige Liquidität des Vereins sorgen!**

Zell, 10. April 2018